



Pièces	4 Pièces
Référence	GP323-ARTURO
Prix	345 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ste marguerite : coup de coeur pour "arturo" cet appartement au 1er étage situé dans une belle copropriété bien tenue. Venez Découvrir ce bien rare 3/4p 73m², en excellent état, qui se compose comme suit : entré 9m², superbe pièce de vie avec cuisine us 34m², une chambre 10m² avec son balcon privatif sur les jardins et 2 chambres d'enfants de 8m² toutes deux avec placards, salle de douche 3m² et wc indépendant. l'appartement au calme, très lumineux en exposition sud ouest, traversant et sans vis à vis vous séduira par ses très belles prestations : double vitrage, baies vitrées, beaux ...

Nice ste marguerite: coup de coeur for "arturo" this apartment on the 1st floor located in a beautiful, well-kept condominium. Come and discover this rare 3/4-room 73m² property, in excellent condition, which is composed as follows: entrance hall 9m², superb living room with us kitchen 34m², a bedroom 10m² with its private balcony overlooking the gardens and 2 children's bedrooms of 8m² both with cupboards, 3m² shower room and separate toilet. The quiet, very bright apartment with south-west exposure, crossing and not overlooked will seduce you with its very good amenities: double glazing, ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

